

Les cours à l'université de St Jacques de Compostelle commencent mi septembre mais je pense qu'il faut y être avant pour pouvoir s'organiser. Le mieux à faire ce sont les collocations, parce que c'est le plus économique 150 à 250 euros mensuel plus 30 à 50 euros de charges. À l'arrivée une association Erasmus crée des événements tous les deux jours pour les personnes qui recherchent un appartement.

Pour ce qui est du coût de la vie, il faut compter 30 à 50 % de moins par rapport à la France.

En ce qui concerne le choix des matières : un conseil, surtout bien regarder avant et remplir votre contrat étudiant parce que même si sur le moment on vous dit qu'il n'y a pas de problème en réalité si vous ne leur avez pas envoyé le contrat en pièce jointe pour l'inscription vous n'êtes pas inscrit.

Sinon, quelques soucis de cours en galicien qui est une langue très différente du castillan, mais rien d'insurmontables, on s'y habitue. Par contre, ici une semaine sur 3 nous avons des semaines banalisées de TD pour toutes les matières et comme celles que j'ai choisies sont de différentes années j'ai en général 2 semaines sur 3 de cours obligatoires.

Enfin, la compréhension des cours se fait assez rapidement et pour les examens en général ce sont des QCM mais quelques professeurs font passer des oraux.

Il pleut pas mal mais la vie est assez festive et les étudiants de Santiago sont vraiment disponibles pour aider et donner des conseils.